



# 2学年通信



## 中体連夏季大会壮行会

6月2日(火)の朝、中体連夏季大会壮行会が新型コロナウイルス感染予防対策を行ったうえで今年度実施できたことを大変嬉しく思います。応援委員会の皆さん、そして一丸となって応援してくれた皆さん、選手入退場で演奏してくれた吹奏楽部のみなさん、全校生徒による温かく力強いエール、みなさんの思いが伝わる壮行会は、感動を覚えます。

## 勝って奢らず、負けて腐ら

ず。

勝利に喜ぶのもいいけれど、その一勝は多くの負けの上にあるということにも、思いを馳せましょう。逆に、負けたら思い切り悔しがる。そして、勝った方の相手を、きちんと讃えること。厳しい経験ができるからこそ、勝負事は人間を大きくするのだと思います。自分の限界を目指して選手のみなさんには頑張してほしいと思います。

## 感謝の心

ここまでくるには、みなさんの頑張りもありますが、お家の方、後輩、そして先生、地域の方々など、多くの方の励ましや応援があったことも忘れてください。多くの支えがあったからこそ、今のみなさんがいるのです。多くの方の声援に応えるためにも諦めることなく、全力で悔いの残らぬ試合を期待しています。

## 来年度は君たちが主役だ！

私は、選手として前には出ず、今回は応援する側でした。みんなユニホームを着ていると普段とは違う少しピリッとした空気になってかっこよかったです。それと今回思ったのは、次に私たち2年生が前に立つ側になった時は、恥にならないくらい自信をもって歩けたら、誇らしく気持ちよく歩けるんだろうなと思い、より強くなりたいと思いました。

今日は壮行会当日でした。すべてが初めてだったので緊張しました。選手たちが前に立っている姿がとてもかっこよかったです。応援歌は大きな声で歌え、気持ちの込もった三三七拍子ができたと思います。来年は最高学年として大きな声で歌えるように頑張りたいです。

僕は選手で真ん中に入場するのがとても緊張しました。でも入場が終わった後は、緊張がなくなりました。応援されると「大会がんばろう!!」という気持ちになりました。また、3年生が最後なので全力で頑張りたいです。

私は応援される側だったので入場するとき、先生方からカメラを向けられてすごく緊張しました。入場した後、応援してもらいました。みんなしっかり応援してくれていたのすごく嬉しかったです。そして、応援委員は私たちのためにずっと前から朝早く来て練習してきてくれたのすごく感謝です。

僕は、サッカー部として選手として出場します。壮行会が始まり、最初の入場からパワーをもらった気がしました。そして、応援が始まりました。僕は胸を張って絶対に「3年生にとって悔いの残らない大会にするぞ」という気持ちになりました。初出場がワクワクします。とても楽しみになりました。

初めての壮行会でした。去年はコロナの影響でテレビ放送でしかできなかったけど、今年はできて良かったです。吹奏楽部は入場と退場に課題曲を演奏しました。昨日の放課後練習の成果が発揮され、大会に出場する人たちに「頑張れー!」という気持ちを入れて演奏、応援ができたので良かったです。

# 5月31日(月)校長講話 ～知る 広げる の ススメ～ より

Q1 あこがれている人はいませんか？

どんなところにあこがれていますか？

Q2 今、自分はこうなりたいという願いはありますか？

今年度、第1回目の校長講話がありました。(放送にて)

初めに左の問いの投げかけが行われ、それぞれが今の自分を振り返ってみました。講話の中で、



『人は、自分を高めていきたいもの。中学生の今は、人生の長い道のりの途中。これから分かれていく道の、大事な元。中学生は、通過点。』とお話しされました。

## 生徒のみなさんの感想から

### ～校長先生からみなさんへ～

- ・みんなは、いい目をもっている。
- ・中学生の今、堂々と自分を高めよう。
- ・自分を知り、自分を広げ、なりたい自分に近づこう。(今の自分からのスタートで十分オッケー)
- ・だから、行動しよう！

校長講話の中に、「中学校は通過点、だから自分の気持ちを思いきって伝えて良い。」という話があった。今まで思ったことを伝えることができていなかった。これからは勇気をもって思ったことを伝えていきたい。また「みんなで高め合うために、自分を知る、視野を広げる」とあった。もっと自分の良いところを、悪いところを知りたい。自分に余裕ができれば、もっと自分の良いところをほめ、悪いところを注意できるようにしたい。

自分が「こうなりたい」「こんな人になりたい」ということがあるけど、なりたい自分になるには校長先生が言っていた「行動」が一番大切だと思います。自分は、わからないことがあったら人に聞いてみたりと積極的に行動しています。なぜなら、自分がなりたい「人」は、行動力を多くしているからこそなっている人柄だと思うんです。なので、自分は挨拶も積極的に言ったりしています。なりたい自分になるために、いろいろ知ることでも大事ですが、まず積極的にどんなことでも行動することが大事だと思いました。

今の自分を知り、広げるためには、自分を伸ばすことが大切だとわかりました。伸ばし方は今の自分を超越する視野を広げる行動をするのが大事だとわかりました。今なりたい自分は「人のために行動したい」ので、人のために行動できるように頑張りたいと思いました。あこがれの人も、人のために行動できる人なので、その人を目標にして、今の自分を知り、広げて伸ばしていきたいなと思いました。

## 毎年6月は「食育」の月です。朝食をしっかり食べて勉強・部活動に fight !

### 早寝早起き朝ごはん

朝食は一日を元気に過ごす源です。勉強時間確保は大切ですが、テレビ・ゲーム・ネットはほどほどにし、早く起きて、朝食を食べて心と体へエネルギーを補給しましょう。

○ 来週の予定 (数字は時間割の番号です。) 9日(水)から衣替え完全実施です。

日	曜	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	行事等	下校時刻	
7	月	55	56	57	58	59	60	○	○	衣替え移行期間	16:25 (一般) 18:45 (完全)	
8	火	61	62	63	64	65	学	○	○	衣替え移行期間 委員会	16:25 (一般) 18:45 (完全)	
9	水	66	67	68	69	総	/	○	×	<b>衣替え完全実施</b>	15:30 (一般) 17:30 (完全)	
10	木	70	71	72	73	74	75	○	○	歯科検診①	16:25 (一般) 18:45 (完全)	
11	金	76	77	78	79	80	81	○	○	漢字検定	16:25 (一般) 18:45 (完全)	
12	土	長水大会		広徳中生の健闘を祈ります。								



13	日	
14	月	計画休業